



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss (Blankenburg) - Brand eines PKWs (Halberstadt) - Radfahrer verletzt (Halberstadt) - Brandursachenermittlung in Schwanebeck (Schwanebeck) - Verkehrsunfall mit Personenschaden (Wernigerode)

Verkehrsunfall unter Alkoholeinfluss

Blankenburg - Am Montag, dem 29. Juli 2024, ereignete sich in der Straße Am Mönchenfelde ein Verkehrsunfall mit einer verletzten Person. Ein Unfallbeteiligter steht im Verdacht, unter dem Einfluss von Alkohol gefahren zu sein. Nach aktuellem Erkenntnisstand befuhr ein 38-jähriger Mann gegen 10:10 Uhr mit seinem PKW Opel die Straße Am Mönchenfelde in Richtung Neue Halberstädter Straße. Er übersah einen ihm entgegenkommenden Fußgänger, der mangels Gehweg auf der Straße lief, und erfasste diesen mit seinem PKW. Der 45-jährige Mann verletzte sich schwer, jedoch nicht lebensbedrohlich. Rettungskräfte transportierten ihn in ein Krankenhaus. Am PKW entstand ein Sachschaden von schätzungsweise 1.500 Euro. Während der Verkehrsunfallaufnahme begründete sich der Verdacht, dass der 38-jährige unter Alkoholeinfluss fuhr. Ein Atemalkoholtest ergab einen vorläufigen Wert von 2,52 Promille. Zudem besaß er keine gültige Fahrerlaubnis. Aufgrund der Feststellungen ordneten die Polizeibeamten die Entnahme einer Blutprobe an und untersagten dem Mann die Weiterfahrt. Weiterhin leiteten sie Ermittlungsverfahren wegen des Verdachts der Gefährdung des Straßenverkehrs, des Fahrens ohne Fahrerlaubnis sowie fahrlässiger Körperverletzung ein. Auch gegen die Fahrzeughalterin, welche Insassin des PKWs war, leiteten die Beamten ein Verfahren wegen des Verdachts des Zulassens des Fahrens ohne erforderliche Fahrerlaubnis ein.

Brand eines PKWs

Halberstadt - Am Montag, dem 30. Juli 2024, geriet ein PKW, der auf einem Parkplatz in der Westerhäuser Straße abgestellt war, in Brand. Nach aktuellem Ermittlungsstand setzten bislang unbekannte Täter den PKW Ford gegen 00:30 Uhr in Brand. Zeugen bemerkten das brennende Fahrzeug und verständigten die Feuerwehr, die das Feuer unverzüglich löschte. Die Flammen zerstörten den PKW teilweise, sodass dieser nicht mehr nutzbar ist. Es entstand ein Sachschaden von 45.000 Euro. Personen wurden nicht verletzt. Eine angrenzende Garage trug keine Schäden davon. Die eingesetzten Beamten beschlagnahmten den Brandort und leiteten Ermittlungen zur Brandursache sowie ein Verfahren wegen Brandstiftung ein. Aufgrund des aktuellen Brandgeschehens verstärkt die Polizei ihre Präsenz.
Sachdienliche Hinweise zum Brandgeschehen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293.

Radfahrer verletzt

Halberstadt - Am Dienstag, dem 30. Juli 2024, ereignete sich gegen 06:30 Uhr ein Verkehrsunfall mit einer verletzten Person in der Straße Sargstedter Weg. Nach aktuellem Erkenntnisstand beabsichtigte die 51-jährige Fahrerin eines PKW Peugeot, von einer Grundstückseinfahrt auf den Sargstedter Weg zu fahren. Dabei übersah sie einen 36-jährigen Radfahrer, der den Fuß- und Radweg in Richtung Innenstadt befuhr. Beide Fahrzeuge kollidierten, wodurch der Radfahrer stürzte und sich leicht verletzte. Eine medizinische Versorgung lehnte er ab.

An beiden Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von circa 250 Euro.

Brandursachenermittlung in Schwanebeck

Schwanebeck - Aufgrund des Brandes eines leerstehenden Hauses am 28. Juli 2024 in der Büblinger Straße (siehe Pressemitteilung Nr. 223/2024 vom 28. Juli 2024) fand am gestrigen Tage, dem 29. Juli 2024, die Brandursachenermittlung statt. Hierzu kam ein Hubschrauber der Polizei zum Einsatz.

Die Brandursachenermittlung erhärtete den Verdacht der Brandstiftung. Ein Fremdverschulden konnte nicht ausgeschlossen werden.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Wernigerode - Am Montag, dem 29. Juli 2024, ereignete sich gegen 14:00 Uhr ein Verkehrsunfall mit einer leicht verletzten Person in der Bahnhofstraße.

Nach aktuellem Erkenntnisstand befuhren ein 46-jähriger mit seinem PKW VW Up und eine 37-jährige mit ihrem PKW VW Polo die Bahnhofstraße aus Richtung Altstadtkreisel in Richtung Bahnhof. Als die Polo-Fahrerin verkehrsbedingt abbremste, kam der dahinterfahrende 46-jährige nicht mehr rechtzeitig zum Stehen und fuhr mit seinem VW Up auf den VW Polo auf. Durch den Aufprall verletzte sich die 37-jährige leicht. Rettungskräfte behandelten sie vor Ort.

Der VW Polo war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von insgesamt 6.000 Euro.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de